

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」



練馬区立南田中小学校
校長 原田 知樹

NO. 31

☆心に残った展覧会

展覧会が12月10日(木)～12日(土)に行われまし
た。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、
北校庭を主会場として、オンライン開催となりました。みなみん学級の
子供たちも、その段から関わり、作品が飾られるや、他校の
いっしょに喜ぶ姿も、まじり合いました。友達や先生も、
のびのびとした笑顔が溢れていました。姿も様々で、
かまひの前の、ちろん、通常の学級の作品も熱心に鑑賞
「虹色みたい！きれい！」と口々に感想を述べ、作品の世界を楽しんでいま
し。12日(土)には、転校生や6年生の友達や、みなみん
学級の卒業生、みなみん学級に関わりのある先生や、支援員
の方々の多くの人たちが鑑賞に来てくれました。久しぶり
に友達や先生の方々に会えたことが、子供たちはとても嬉し
そうに話を聞いていました。自分たちの言葉での
6年生の、ナンタナ学芸員もやりました。自分たちの言葉での
かみみの学級友達の、工夫通常の学級の3年生、保護者や地
方々に説明をしました。11日(金)に3年生に作品の説明
をするときには、緊張していましたが、6年生も、繰り返し
をいっしょにだんだんと慣れてきて、12日(土)には、自信し
た。「緊張したけど、やってよかった。」と、笑顔で感想を伝
えてくれました。6年生の子供たちにとっっては、特別な
今年度は、屋外会場になった夜のライトアップがあつたこと
たりと、例年とは違った形での催しでしたが、子供たちにと
つて、とても良い経験ができました。何かきっかけになるもの
があつたのでしようか、放課後やライトアップされた夜の
会場に何度も足を運ぶ児童も多くなりました。ご提供、
保護者の皆様、かかし作成のための服や長靴の提供、
多くのご観覧ありがとうございました。

